
Publicado em 21/05/2025 - 13:00

Representantes do governo federal se impressionam com novo hemocentro

Obras foram vistoriadas nesta terça-feira por técnicos do Ministério da Saúde e da

Caixa Econômica

O Diaredacao@odia.com.br

Campos - Acompanhar de perto o andamento do projeto, discutir os próximos

passos e alinhar os detalhes finais para que a entrega aconteça o mais breve

possível. Este foi o objetivo da visita técnica dos representantes do Ministério da

Saúde e da Caixa Econômica Federal, nesta terça-feira (20), às obras do novo

Hemocentro Regional de Campos dos Goytacazes (HRC).

O presidente da FMS, Arthur Borges, avalia que essa é uma obra muito esperada:

“A pedra fundamental foi lançada em 2016 e, agora, finalmente está se tornando

realidade. Mais do que um centro de doações, será um polo regional para mais de

15 municípios, ampliando não apenas a coleta de sangue, mas também a pesquisa

e o ensino”. Os representantes do Ministério da Saúde percorreram todos os

pavimentos da unidade.

O arquiteto e urbanista Humberto Xavier, responsável pela parte de infraestrutura

da Coordenação Geral de Sangue e Hemoderivados do Ministério, destaca que a

visita atende a uma exigência legal, mas também é uma oportunidade de avaliar de

perto o andamento da construção: “Essa é uma visita técnica de monitoramento,

prevista em norma para obras desse porte”.

Xavier considera que houve avanço importante desde a última visita feita por ele:

“Há uma boa integração entre o município, a Caixa e o Ministério. O desempenho

da obra é positivo, e já estamos fazendo adequações importantes, como a inclusão

de painéis fotovoltaicos, que vão reduzir o custo operacional com energia. A obra

está com um cronograma bem estruturado, acreditamos que no próximo ano o

serviço estará à disposição da sociedade”.

Também estavam presentes os engenheiros da construção do governo municipal.

A diretora do hemocentro, Sandra Chalub, comenta que a obra está alinhada ao

compromisso da gestão do prefeito Wladimir Garotinho e do vice-prefeito Frederico

Paes em oferecer um serviço de saúde com mais qualidade para os cidadãos: “O



novo espaço promete revolucionar o serviço de hemoterapia no norte/noroeste do

estado do Rio de Janeiro”.

Sandra explica que a estrutura está sendo construída com foco na ampliação da

capacidade de coleta de sangue e na oferta de um atendimento mais moderno e

humanizado: “A expectativa é que a produção mensal de bolsas de sangue salte

de 800 para 1.600, dobrando o volume disponível para abastecer hospitais e

unidades de saúde de mais de 15 municípios”.

OBRA MAGNÍFICA - Na avaliação da diretora, a visita simboliza o resultado de um

trabalho em equipe: “Envolvemos a Secretaria de Saúde, a Fundação Municipal de

Saúde (FMS), os engenheiros, a Caixa e todos os profissionais envolvidos. É

visível o empenho de todos para concluir essa obra e oferecer um atendimento

ainda melhor à população”.

O secretário de Saúde Paulo Hirano destaca que o novo hemocentro contará com

ambientes exclusivos para doação, triagem clínica, coleta, exames,

armazenamento em câmara fria e salas de procedimentos especializados, além de

área administrativa e estacionamento: “Outro diferencial será o atendimento

voltado a pacientes com doenças hematológicas, que contarão com salas próprias

e suporte qualificado”.

Hirano reforça a importância estratégica da unidade e a boa avaliação recebida do

Ministério da Saúde: “Recebemos os técnicos do Ministério da Saúde, que vieram

monitorar o andamento da obra. Ficaram muito satisfeitos com a execução do

cronograma físico e financeiro. A obra está dentro dos parâmetros exigidos, com

adaptações naturais do processo.

É uma obra magnífica, feita para atender toda a nossa região com qualidade e

dignidade. Estamos avançando a passos largos”.

Outras obras em andamento também são mencionadas pelo secretário são a

reforma do Hospital Ferreira Machado; reestruturação completa do Hospital Geral

de Guarus; e a futura entrega da Clínica do Adulto, na Rua Saldanha Marinho:

“Estamos em uma sequência de grandes investimentos em saúde. Com o

Hemocentro, consolidamos mais uma conquista que ficará como legado para a

cidade”.
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